

Contestando a las preguntas que le hicimos en relacion con las versiones que circulan en el sentido de que vienen contingentes de los pueblos cercanos a apoyar a los grupos rebeldes, indicó que tales versiones son propaladas para desorientar a la gente y crear una guerra de nervios. Es más, yo doy oídos a toda clase de rumores, pues éstos no influyen nada en mi moral".

El general Mustieles declaró, por último, que envió contingentes a Tlacolula, Miahuatlán, Ocotlán y otros poblados, desde donde ha recibido informes de que todo está en calma.

Exactamente a las 12 10 horas, el gobernador Mayoral Heredia, acompañado del general Mustieles, se presentó en el Palacio de Gobierno para reanudar sus actividades. El edificio muestra destrozos por todas partes.

Cuando salía de celebrar su acuerdo con su secretario, el licenciado Leopoldo Calvo Treviño, el gobernador Mayoral Heredia expresó contestando a la pregunta que se le formuló: "Para mí no hay victoriosos, yo me debo a mi pueblo"

LA PERMANENTE NO TRATARA EL CASO

Aun cuando han llegado comunicaciones diversas de organizaciones particulares protestando por los atropellos al pueblo cometidos por el gobernador de Oaxaca y pidiendo la desaparición de poderes en esa entidad, seguramente la Comisión Permanente del Congreso de la Unión no tratará el asunto en su sesión reglamentaria de hoy.

En efecto, en el orden del día para la sesión que este mediodía efectuará la Permanente, no se encuentra enlistado nada que se relacione con los sucesos registrados en la capital oaxaqueña y sus repercusiones políticas.

Por otra parte, los diputados federales oaxaqueños se excusaron de hacer declaraciones sobre las pláticas que la medianoche del lunes sostuvieron con el Secretario de Gobernación.

LA CORTE DIO ENTRADA A UNA PETICION

Durante el pleno secreto que tuvieron ayer los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, se dió entrada a la promoción presentada por 24 oaxaqueños y que es en el sentido de que se investiguen los hechos ocurridos recientemente en la Vieja Antequera. El señor ministro Juan José González Bustamante, fué nombrado ponente para el caso y en próximo pleno deberá discutirse si el alto tribunal interviene o no.

En efecto, se nos informó que con motivo de la promoción que presentó un grupo de oaxaqueños encabezados por los señores Faustino Ramírez y Joel Leyva Díaz, mismos que piden la intervención de la Suprema Corte de Justicia de la Nación a fin de que se investiguen los hechos sangrientos registrados el viernes 21 pasado, en Oaxaca, Oax. El alto tribunal dió entrada a la solicitud y durante el pleno secreto que se celebró ayer, el ministro Juan José González Bustamante fué nombrado ponente, de acuerdo con el artículo 2 constitucional, que habla sobre las facultades que tiene la Suprema Corte de Justicia para intervenir en casos políticos.

APOYO DE TEHUANTEPEC

Exclusivo para LA PRENSA

TEHUANTEPEC, Oax., marzo 25.—Desde ayer por la mañana los comercios de esta población cerraron sus puertas, para apoyar así el movimiento de huelga decretado por el comercio oaxaqueño en contra del gobierno del Estado, que trató de poner en vigor una nueva legislación impositiva.

El paro de actividades comerciales es general, pues abarca no sólo el comercio de abarrotes y ropa grande y pequeño, sino también los mercados, fondas, cantinas, refresquerías. También el cine ha cerrado sus puertas, y los transportes han suspendido los servicios que habitualmente cubren.

La Cámara de Comercio local organizó y llevó a cabo una manifestación pública que desde las ocho hasta las once de la noche, recorrió

(SIGUE EN LA PAG. TREINTITRES)